Punkt: der Tagesordnung



ödp-Ortsbeiratstraktion Gonsenheim

Vorlage-Nr. 1419

ödp-Ortsbeiratsfraktion

in Gonsenheim

Dr. Holger Schinke Fraktionssprecher

Mainz, 26,08,2018

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 04.09.2018

Reparaturmaßnahmen im Fuß- und Radwegebereich

Fuß- und Radweg Koblenzer Straße

In den letzten Wochen wurden in der Koblenzer Straße südlich der Straße Am Leichborn Tiefbauarbeiten durchgeführt, was zeitweise zu Verkehrseinschränkungen geführt hat. Auf der westlichen Seite ist der Radweg in diesem Bereich – wie weit verbreitet – durchgehend mit roten Steinen gepflastert, der Fußweg mit grauen Steinen. Auch wenn der Farbunterschied nicht gravierend ist, so ist er doch deutlich erkennbar. Mittlerweile sind die Arbeiten abgeschlossen, die Straße, Rad- und Fußweg wieder ohne Einschränkungen befahrbar. Beim Verschließen von Fuß- und Radweg wurden die beiden unterschiedlichen Farben jedoch nicht beachtet, die Steine bunt gemischt verlegt, obwohl ein nach Farben getrenntes Verlegen kein Problem darstellen sollte. Somit ist der Radweg jetzt weder einheitlich rot noch der Fußweg einheitlich weiß, was wenig professionell wirkt.

Wir fragen daher an:

Wird dies noch behoben und ggf. wann?

2. Falls nein, warum akzeptiert die Stadt solcherart Handwerkerleistungen?

Fußgängerampel Weserstraße

Über die Weserstraße gibt es in Höhe der Canisiusstraße eine Fußgängerampel. Die Ampel auf der östlichen Seite ist schon seit längerer Zeit – vermutlich durch einen Unfall – deutlich einen erweckt Funktion, zwar nicht die beeinträchtigt schief. Dies heruntergekommenen Eindruck.

Wir fragen daher an:

- 1. Warum wurde die Ampel noch nicht wieder aufgerichtet?
- 2. Wann wird das passieren?

gez. Dr. Holger Schinke, Fraktionssprecher